



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 582
17 de octubre de 2016

**Cincuenta artistas graduados y capacitados
para alcanzar grandes metas**

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador incorporó a cincuenta licenciados en Actuación Teatral y Artes Plásticas. El Teatro de la Facultad fue el escenario donde se desarrolló el evento al que asistieron autoridades, estudiantes, docentes y familiares.

El Dr. Fernando Sempértegui O. Ph.D, rector de la Universidad, expresó su afecto a la Facultad y sus estudiantes, en quienes mira al artista genuino y el potencial que permite fluir la vida. Recalcó que no puede entenderse la sociedad humana sin el arte y por ello la Universidad Central tiene preferencia por el desarrollo de este campo del saber.

“Con los proyectos de las nuevas carreras de Música y de Danza se espera llenar a la Universidad y la sociedad de arte” mencionó Sempértegui.

Santiago Rodríguez, director de la carrera de Teatro, afirmó que las autoridades de la Facultad de Artes abren las puertas de la institución a sus egresados con procesos de inclusión en proyectos de difusión y discusión artística como es el caso del proyecto Academia en Escena. J.S

